

**2020.SR.000332**

**Kleine Anfrage Alexander Feuz/Hans Ulrich Gränicher/Thomas Glauser (SVP): Kleine Anfragen Open-Source base4kids 2 an Schulen der SVP Fraktion vom 17.9.2020: Warum beantwortet der Gemeinderat die Fragen nicht korrekt? Aus Angst vor den Konsequenzen vor Wahlen im November?**

Der Gemeinderat beantwortete die kleine Anfrage vom 17.9.2020 nur oberflächlich. Zu wichtigen Antworten nahm er aus wahltaktischen Überlegungen wahrscheinlich nicht Stellung.

Die Fragen mussten deshalb erneut gestellt werden:

In diesem Zusammenhang ersuchen wir den Gemeinderat höflich um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Ist der Gemeinderat der Auffassung die Fragen korrekt und vollständig beantwortet zu haben? Wenn ja, wieso? Wenn nein, warum nicht?
2. Wenn nein, wie will der Gemeinderat in Zukunft verhindern, dass sich diese Fehler des Gemeinderates in Zukunft wiederholen?

Bern, 22. Oktober 2020

*Erstunterzeichnende: Alexander Feuz, Hans Ulrich Gränicher, Thomas Glauser*

*Mitunterzeichnende: Ueli Jaisli, Kurt Rüeeggsegger*

**Antwort des Gemeinderats**

*Zu Frage 1:*

Der Gemeinderat ist der Ansicht, die Kleine Anfrage vom 17. September 2020 zwar summarisch ohne Nummerierung, jedoch korrekt und vollständig beantwortet zu haben. Die Antwort enthält alle Informationen, die nach dem damaligen Wissensstand gegeben werden konnten.

*Zu Frage 2:*

Vgl. Antwort auf Frage 1.

Bern, 18. November 2020

Der Gemeinderat